
Электрохимический синтез TiO
2
-нанотрубок проводился в электролитах различного состава при 

наложении разности потенциалов на ячейку в 60 В в течение 5 часов. Полученные нанотрубки 

диоксида титана исследовались методом сканирующей электронной микроскопии (SEM). Элек-

трохимические характеристики нанотрубок определялись методами вольтамперометрии и хроно-

потенциометрии в трехэлектродной ячейке с платиновым вспомогательным электродом и Li/Li+ 

электродом сравнения в электролите 1М LiClO
4
 в пропиленкарбонате (ПК). На поляризационных 

кривых данных материалов наблюдается несколько волн интеркаляции лития в интервале потен-

циалов от 2,0 В до 0 В, что говорит о ступенчатом механизме протекания процесса интеркаляции 

лития. Также в анодной области выделяется четкий пик деинтеркаляции лития в интервале от 

2,0 В до 3,0 В. Достаточно хорошая повторяемость циклов говорит о хорошей обратимости про-

цесса и устойчивости материала при циклировании. Было установлено, что наилучшими электро-

химическими характеристиками обладают электроды, полученные электрохимическим методом в 

электролите № 2 и обладающие относительной емкостью 78,6%.

Ключевые слова: нанотрубки диоксида титана; анодные материалы; интеркаляция лития; литий-

ионные аккумуляторы. 
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Electrochemical synthesis of TiO
2
 nanotube was performed in electrolytes of di�erent composition at cell 

potential of 60 V for 5 hours. Obtained titania nanotubes were examined by scanning electron microscopy 

(SEM). Electrochemical characteristics of nanotubes were determined by chronopotentiometry and 

voltammetry in a three-electrode cell with a platinum counter electrode and Li/Li+ reference electrode in 

an electrolyte of 1M LiClO
4
 in propylene carbonate (PC). On the polarization curves of these materials, 

several waves of lithium intercalation in the potential range from 2.0 V to 0 V were observed indicating a 

stepwise mechanism of the process of lithium intercalation. In the anode area, a distinct peak of lithium 

deintercalation was allocated ranging from 2.0V to 3.0V. Good repeatability of cycles shows a good 

reversibility of the process and a stability of the material during cycling. It has been found that the electrode 

synthesized by electrochemical method in the electrolyte 2 has the best electrochemical characteristics. 

�eir relative capacity is 78.6%.

Keywords: titanium dioxide nanotubes; anode materials; lithium intercalation; lithium-ion batteries.
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